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Bericht 
des Bürgermeisters 

über kommunalpolitische und Verwaltungsangelegenheiten 
in der Ratssitzung am 07.10.2020 

 
 

Meine sehr geehrten Damen und Herren, 
 
folgende personelle Maßnahmen wurden seit der letzten Ratssitzung durchge-
führt: 
 
Neueinstellungen: 

- Einstellung von Frau Christina Landwehr als Bautechnikerin in der Tief-
bauabteilung zum 16.09.2020 unbefristet, Teilzeit (27 Std./Wo.) 

- Weiterhin wird in der Tiefbauabteilung zum 5.4.2021 die Tiefbauingeni-
eurin Frau Anke Seelhorst ebenfalls unbefristet, Teilzeit (25 Std./Wo.), 
die Tätigkeit aufnehmen. 

- Einstellung der ehemaligen Auszubildenden, Maria Nuxoll, zum 
28.07.2020, als Verwaltungsfachangestellte in der Wohngeldabteilung 
(zunächst für ein Jahr befristet) Vollzeit, 

- Einstellung von FSJ-Kräften an acht städtischen Schulen (außer Albert-
Schweitzer-Realschule) für das Schuljahr 2020/2021 

 
 
Beendigung von Arbeitsverhältnissen: 

- Auslauf des Zeitvertrages von Herrn Bernhard Kühling zum 30.06.2020 
- Auslauf des Zeitvertrages von Frau Sandra Marischen (Vertretung wäh-

rend der Elternzeit von Frau Deutschländer) zum 31.07.2020 
- Nach dem Bestehen der Ausbildung zum Verwaltungsfachangestellten 

am 27.07.2020 ist Herr Patrick Albers ausgeschieden (Grund: Auf-
nahme eines Studiums „Soziale Arbeit“). 

- Mit Auslauf zum 31.08.2020 hat Frau Nicole Detzel ihre am 01.08.2020 
begonnene Ausbildung zur Verwaltungsfachangestellten abgebrochen 
(Grund: Aufnahme eines Studiums „Soziale Arbeit“). 

- Zum 31.08.2020 ist Herr Tobias Scheele ausgeschieden. Derzeit ist die 
Stelle des Vollstreckungsbeamten vakant. 
 

 
Am 15.8.2020 beging Herr Heinz Schulte vom Bauhof sein 25jähriges Dienst-
jubiläum 
 
Aktuell läuft das Ausschreibungsverfahren für die Ausbildung Verwaltungs-
fachangestellter (m/w/d) zum 01.08.2021 
 
Am 31.08.2020 wurde eine neue Dienstvereinbarung zur Fortführung der leis-
tungsorientierten Bezahlung (LOB) durch Einführung eines neuen Systems ab 
01.01.2021 mit dem Personalrat geschlossen. 
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Aus der Haupt-, Schul- und Kulturabteilung ist Folgendes zu berichten: 
 
Mensa-Betrieb der Gertrudenschule 
Bisher haben die Schülerinnen und Schüler der Gertrudenschule, die ein Ganz-
tagsangebot wahrnehmen, zusammen mit den Schülern der Von-Galen-Schule 
in der dortigen Mensa gegessen. 
Aufgrund der Corona-Bestimmungen sind im Schulbetrieb feste Schülergrup-
pen, sog. Kohorten, zu bilden, die grdsl. mit Schülern anderer Kohorten nicht 
bzw. nur unter Einhaltung des Mindestabstands von 1,50 m zusammenkommen 
sollen.  
Das konnte nach den Sommerferien bei Nutzung der Mensa durch 2 Schulen 
gleichzeitig nicht gewährleistet werden. Bei der Suche nach einer Alternative 
zur Mensa der Von-Galen-Schule konnte letztlich eine Beköstigung der Kinder 
im Haus Uptmoor durch den Caterer Herbert Holz ermöglicht werden. 
Diese Regelung findet großen Zuspruch bei Schülerinnen und Schülern, deren 
Eltern und der Schule. 
 
Schulsozialarbeiter  
Das Land hat eine weitere Stelle für die Schulsozialarbeit an der Franziskus-
Schule sowie an der Von-Galen-Schule ab dem 01.02.2021 bewilligt. Bei der 
vom Land bewilligten halben Stelle an der Gertrudenschule läuft das Auswahl-
verfahren. Die Besetzung erfolgt frühestens zum 01.11.2020. 
 
Waldbadsaison 
Eine außergewöhnliche Badesaison ist zu Ende gegangen. Das Bad war vom 
25. Mai bis zum 18. September unter strengen Auflagen geöffnet. Danach durf-
ten nur max. 400 Besucher gleichzeitig das Bad besuchen. Es wurde im Drei-
Schichten-Betrieb geöffnet, damit z.B. die Umkleide- und Sanitäranlagen, die 
aufgrund des Hygienekonzeptes nur teilweise genutzt werden durften, gereinigt 
und desinfiziert werden konnten, aber auch um einer möglichst großen Anzahl 
an Badegästen den Besuch des Waldbades zu ermöglichen.  
Insgesamt haben um die 36.000 Gäste das Waldbad besucht. Im vergangenen 
Jahr waren es ca. 93.000 Besucher. Es gab glücklicherweise keine nennens-
werten Unfälle. 
Nach dem Ende der Freibadesaison steht den Badegästen wieder das Hallen-
bad zur Verfügung.  
 
Ehrung verdienter Bürger 2020 
 
Corona bedingt fand die Verleihung der Lohner Stadtmedaille für das Ehrenamt 
am 30.06.2020 vor kleinem Publikum statt. Es nahmen unter Beachtung der 
Hygienemaßnahmen insgesamt 25 Personen teil.  
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Geehrt wurden: 
 
Martina Soika für ihren besonderen und langjährigen Einsatz beim größten Zelt-
lager des Landkreises, des SV GW Brockdorf,  
Ronald Schraad für seinen langjährigen Einsatz als Lehrlingswart der Maurer-
Innung,  
Bernard Warnking für sein langjähriges Engagement beim Heimatverein/ Stadt-
medienarchiv als dokumentarischer Fotograf und 
Herbert Warnking für sein langjähriges Engagement beim Heimatverein/ Stadt-
medienarchiv im Bereich „Filmische Dokumentation“. 
 
Empfang im Rathaus 
Am vergangenen Donnerstag, 1.10.2020, wurde der Motorsportler Lukas Fien-
hage im Ratssaal empfangen. Er erlangte im polnischen Rzeszów den Titel 
„Langbahn-Weltmeister 2020“. 
 
Städtepartnerschaften 
 
Miedzylesie 
 
Geplant waren Jubiläumsfeierlichkeiten in beiden Städten aus Anlass des 
10jährigen Bestehens der Städtepartnerschaft sowie ein Schüleraustausch. Alle 
Termine dieses Jahres sind bedingt durch Corona abgesagt und auf 2021 ver-
schoben worden. 
Die erste Komitee-Sitzung hat nach den Sommerferien stattgefunden. Hierbei 
wurde beschlossen, dass eine kleine Delegation mit 6 – 8 Teilnehmern aus dem 
Kreis des Partnerschafts-Komitees vom 15. – 18.10.2020 nach Miedzylesie 
fährt, um die Möglichkeiten von Nachholterminen mit den polnischen Komitee-
Mitgliedern zu besprechen. 
 
Rixheim 
 
Auch hier sind alle Termine dieses Jahres abgesagt worden. Neue Termine sind 
noch nicht in Planung. Das Komitee hat seit Ausbruch der Pandemie noch nicht 
getagt. 
Ein Schüleraustausch wird voraussichtlich für das Schuljahr 2021/22 anvisiert. 
 
Am 27.09.2020 wurde Ludovic Haye für 6 Jahre in den französischen Senat 
gewählt. Innerhalb von 3 Monaten muss er alle kommunalpolitischen Ämter auf-
geben. In Rixheim ist daher aus dem Stadtrat, der erst im März dieses Jahres 
gewählt wurde, eine neue Bürgermeisterin bzw. ein neuer Bürgermeister zu 
wählen. 
Ludovic Haye wurde erst Ende März 2020 bei der Kommunalwahl für eine 
zweite Amtszeit zum Bürgermeister von Rixheim wiedergewählt.  
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Die Abteilung Informationstechnik / EDV teilt folgendes mit: 
 
Die coronabedingten Homeoffice-Zugänge sind in der Zwischenzeit aus Kos-
tengründen deaktiviert worden (knapp 1.000 € im Monat an die KDO). Sie kön-
nen jedoch bei einer erneuten Corona-Welle jederzeit wieder aktiviert werden. 
 
Das Gremieninformationssystem SessionNET wurde auf ein neues Layout um-
gestellt. Das Rats- und das Bürgerinformationssystem haben nun ein moderne-
res Erscheinungsbild. 
Gleichzeitig sind alle Ratsmitglieder auf die App "Mandatos 3" umgestiegen. 
 
Die Stadt Lohne bietet nun Online Bezahlen mit pmPayment an. Bürger können 
inzwischen Urkunden vom Standesamt oder Eintrittskarten für das Waldbad on-
line bestellen und mit Paypal bezahlen. 
 
Es ist ein neuer Aktenplan erstellt worden, der die Grundlage für die Ablagesys-
tematik im kommenden Dokumentenmanagementsystem bilden wird. 
 
Die IT-Abteilung rüstet gerade alle Arbeitsplätze auf 2 Computermonitore auf, 
um besser mit mehreren Anwendungen arbeiten zu können. 
 
 
Nachstehende Grundstücksvorgänge wurden von der Liegenschaftsver-
waltung seit der letzten Ratssitzung abgewickelt: 
 

 Abschluss eines Erbbaurechtsvertrages mit der St.-Georgs-Stiftung für 
den Bau einer Kinderbetreuungseinrichtung an der Von-Stauffenberg-
Straße 

 
 Verkauf einer Gartenfläche am Hopener Waldbach an den Grundstücks-

anlieger 
 

 Verkauf einer Teilfläche im Innenhof zwischen Küstermeyerstraße und 
Bahnhofstraße zur Errichtung eines Gebäudes für die Abfallbehälter 

 
 Vertragliche Grundstücksbeordnung zur Optimierung der Verkehrsfüh-

rung an der Ecke Klapphakenstraße / Meyerhofstraße 
 

 Erwerb von Verkehrsflächen an der Marktstraße 
 

 Veräußerung von 10 Bauplätzen im Baugebiet „Östlich der Straße An 
der Urlage“ in Brockdorf 

 
 Veräußerung von 2 Bauplätzen im Baugebiet „Westlich der Jägerstraße“ 
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Im Bereich „Beschaffung“ wurden neben kleineren Vergabeverfahren fol-
gende besondere Maßnahmen durchgeführt: 
 

- Auftragsvergabe für die Lieferung von 10 Lehrer-iPads und 30 Schüler-
iPads inkl. Koffer für die Stegemannschule; 30 Lehrer-iPads für die Re-
alschule Meyerhof, 29 Lehrer-iPads für die Albert-Schweitzer-Real-
schule sowie insgesamt 174 Tastatur-Cover-Hüllen und 135 digitale Zei-
chenstifte für die Lehrer aller 9 Schulen in der Trägerschaft der Stadt 
Lohne. Alle Lehrerinnen und Lehrer der Schulen in städtischer Träger-
schaft sind nun im Besitz eines IPads. 

 
- Einrichtung einer Ausgabeküche im Nebengebäude der Grundschule 

Kroge für die Mittagsverpflegung der Ganztagsschüler 
 

- Beauftragung der Fa. Gastronomiebetriebe Holz mit der Mittagsverpfle-
gung der Ganztagsschüler der Gertrudenschule Lohne im Haus Upt-
moor 

 
 
Aus dem Amt für Familie und Soziales teile ich Folgendes mit: 
 

- Die Stadt Lohne plant – wie bereits politisch beraten – die Einführung der 
digitalen Kitaplatzvergabe. Mittlerweile haben die erforderlichen Schulun-
gen für die Vertreter der Verwaltung, Kitas und Trägerverantwortlichen 
stattgefunden. Trotz coronabedingter Verzögerung ist der Starttermin 
noch für dieses Jahr geplant. Bei erfolgreicher Umsetzung könnte schon 
das nächste Anmeldeverfahren zur Vergabe von Betreuungsplätzen digi-
tal erfolgen. 
 

- Vom 17.08.2020 bis zum 21.08.2020 fand in den Sommerferien erneut 
das „Lohner Sprachcamp der Vielfalt“ im Hort der Gertrudenschule statt. 
Organisiert wurde es durch den Runden Tisch Lohne e.V. in Zusammen-
arbeit mit der Stadt Lohne. Unter Einhaltung des Rahmenhygieneplans 
konnten zumindest 10 Kinder mit Sprachdefiziten im mündlichen und 
schriftlichen Bereich ihre Kenntnisse im Rahmen einer spielerischen 
Sprachförderung verbessern. 
 

- Im Rahmen der „Interkulturellen Woche“ fanden im Landkreis Vechta ver-
schiedene Veranstaltungen statt. Am 29.09.2020 wurde durch die Stadt 
Lohne ein „Kultureller Abend“ organisiert. Es wurden Frauen mit Migrati-
onshintergrund zum Thema „Integration ist bunt und vielfältig“ ins Lohner 
Kino eingeladen. 
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Aus dem Bauamtsbereich ist zu berichten: 
 
Abteilung 60 Bauverwaltung 
 

 Förderprogramm „Aktive Stadt- und Ortsteilzentren“ 
Sanierungsgebiet „Innenstadt“ 

o Der Antrag auf Fortschreibung der Fördermittel wurde entspre-
chend des neuen Förderprogramms „Lebendige Zentren - Erhalt 
und Entwicklung der Orts- und Stadtkerne“ für 2020 angepasst und 
am 01.06.2020 für 2021 beantragt. 
 

o Überleitung und Weiterführung wurde vom ArL mit Bescheid vom 
31.08.2020 bewilligt. 

 
o Der jährliche Förderbescheid der NBank steht noch aus. 

 
 
Abteilung 61 Planung und Umwelt 
 

 laufende Bebauungsplanverfahren: 
o Die öffentliche Auslegung des B134-1. Änderung (Feuerwehr 

Brockdorf) ist beendet. In der nächsten BVPU Ausschusssitzung ist 
über den Satzungsbeschluss zu beraten. 

 
 
Abteilung 65 Hochbau 
 

 Baumaßnahmen: 
o Der Kindergarten St. Anna ist an der Marienstraße 19 in einer mo-

bilen Anlage (Container) rechtzeitig zum 01.08.2020 errichtet wor-
den (2 Regel- und 1 Kleingruppe). 

 
o Im Neubaugebiet des Bebauungsplanes Nr. 150 "Nördlich An den 

Schanzen/westlich Brägeler Pickerweg" ist der Kinderspielplatz an-
gelegt und fertiggestellt worden. 

 
o Die Erweiterung (Baumaßnahme) der Von-Galen-Schule ist abge-

schlossen. Der Schulbetrieb im Neubau findet statt. 
 

o Der Bauantrag für die Erweiterung (Aufstockung) der Albert-
Schweitzer-Realschule ist beim Landkreis Vechta eingereicht wor-
den. 
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Abteilung 66 Tiefbau 
 

 Unterhaltungsmaßnahmen: 
o Die Schwarzdeckensanierung 2020 (Bleichstraße, Feldweg, Von-

Schiller-Straße, Eschstraße, Evers Berg, Auf der Höhe, In der 
Ebene, Am Hang, Radweg An der Strotheide) ist abgeschlossen. 
 

o Fahrbahnmarkierungen wurden ergänzt / erneuert. 
 

o Die Baumsichtkontrolle (belaubter Zustand) ist durchgeführt. Leider 
haben auch in diesem Jahr einige Bäume unter der Trockenheit 
gelitten und müssen zum Teil gefällt werden. 

 
o Gehölzschnitte, Baumpflegeschnitte und Fällungen werden durch-

geführt. 
 

o Die Wechselbepflanzung der Blumenkübel in der Innenstadt wird 
auf Herbstbepflanzung geändert. 

 
o Die Laubboxen werden durch den Bauhof verteilt. 

 

 Baumaßnahmen: 
o Der Straßenendausbau Ganterweg ist fertiggestellt. 

 
o Die Erschließungs- und Pflasterarbeiten südlich des Ärztehauses 

an der Vogtstraße sind abgeschlossen. 
 

o Der Kreisverkehr Vogtstraße ist fertiggestellt. Die aus technischen 
Gründen noch fehlenden blauen Markierungsflächen sind beauf-
tragt und werden in den nächsten Wochen aufgebracht. Weiterhin 
wird der Kreisverkehr mit noch zu liefernden Säulenleuchten aus-
gestattet. 

 
o Die Siekmannstraße wird zurzeit ausgebaut. 

 
o Der Gehwegausbau Am Zuschlag ist vergeben und wird in Kürze 

beginnen. 
 

o Die Fläche für den Lebensereigniswald ist vorbereitet. Die ersten 
30 Bäume sollen im November gepflanzt werden. (Veranstaltung 
am 13.11.2020 geplant) 

 
o Das Vergabeverfahren für die Erneuerung der Steinfelder Straße 

(GVFG-Förderung) ist abgeschlossen. Die Arbeiten werden im 
Burgweg (Kanalbauarbeiten) noch in diesem Jahr beginnen. Die 
Straßenbauarbeiten werden Anfang 2021 beginnen. 
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o Das Vergabeverfahren für die Neugestaltung der Küstermeyer-
straße (Innenstadtsanierung) ist abgeschlossen. Die Arbeiten wer-
den in Kürze beginnen. 

 
o Die über LEADER geförderte Asphaltierung des Radwegs Lohne – 

Dinklage (ehemalige Kleinbahnstrecke) wurde gemeinsam mit der 
Stadt Dinklage ausgeschrieben und wird in Kürze hergestellt. 

 
o Das Vergabeverfahren für den Straßenendausbau B-Plan 150 

Schanzenring ist abgeschlossen. Die Arbeiten werden noch in die-
sem Jahr beginnen. 

 

 Planungen: 
o Die Anlegung eines Gehweges beim Ehrenmal / Eingangsportal 

Friedhof an der Marienstraße wird geplant / ausgeschrieben. 
 

o Die Anbindung des Neubaus Nyhus an die Markt- und Schulstraße 
wird geplant. 

 
o Der Ausbau der Von-Stauffenberg-Straße wird geplant. 

 
 
Klimaschutzbeauftragte 
 
Die Partizipation und der aktive Einbezug aller Beteiligten nimmt bei der Kon-
zepterstellung einen besonders hohen Stellenwert ein. 
 

o Am 01. Oktober 2020 fand eine Informationsveranstaltung zu För-
dermöglichkeiten für energieeffizientes Bauen und Sanieren im 
Ratssaal statt. 40 Personen waren angemeldet. 

 
o Für die städtischen Hausmeister aus Lohne und Dinklage findet am 

20.10.2020 eine Schulung zum Thema Energiemanagement in 
Form eines Informations- und Erfahrungsaustausches statt (ganz-
tägig).  

 
o Seit dem 23.09. bis zum 31.10. haben interessierte Bürgerinnen 

und Bürger die Möglichkeit, Vorschläge für Klimaschutzmaßnah-
men in Lohne auf einer Ideenkarte anzugeben. Dazu zählen bei-
spielsweise Anregungen zur Verbesserung von Mobilitätsangebo-
ten. In den ersten sechs Tagen sind bereits 88 Ideen eingegangen. 

 
o Am 04. November 2020 wird eine öffentliche Auftaktveranstaltung 

mit Ideenwerkstatt von 18:30 Uhr bis ca. 21:00 Uhr stattfinden. Da-
bei werden erste Ergebnisse aus der Energie- und Treibhausgas-
bilanz vorgestellt sowie weitere Ideen aus der Bevölkerung gesam-
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melt. Im Anschluss wird intern ausgewertet, welche Ideen als Maß-
nahmen umgesetzt werden können. Diese fließen in das Klima-
schutzkonzept ein.  

 
 
Die Abteilung Marketing, Öffentlichkeitsarbeit und Wirtschaftsförderung 
teilt Folgendes mit:  
 
Einführung einer Lohne-App:  
Der Auftrag ist erteilt. Die Umsetzung erfolgt im Herbst. Push-Nachrichten erfol-
gen künftig darüber. Telegramm und WhatsApp werden von uns nicht mehr ge-
nutzt. 
 
Umsetzung des Online-Zugangsgesetzes: 
Die Stadt Lohne beteiligt sich an einer kreisweiten Plattform für Online-Dienst-
leistungen. Der Start ist für November geplant. 
 
Chorproben im Lohneum: 
Aufgrund von besonderen Hygiene-Bestimmungen für Sänger ist es für Chöre 
schwierig, geeignete Probenräume zu finden. Im Multifunktionsraum des  
Lohneums können Chorproben stattfinden, da dort eine ausreichende Belüf-
tungsanlage vorhanden ist. Der Raum wird dienstags bis freitags abends nicht 
von Sportlern genutzt. Genutzt werden soll der Raum wie folgt:  

 dienstags: Chor "StimmtSo", Jörg Arlinghaus 

 mittwochs: vorreserviert "Dei Binnenschippers" 

 freitags: vorreserviert Chor "Tonicum" 
 
Stadtfest / Herbstmarkt 2020  
Aufgrund der Corona-Pandemie sind beide Veranstaltungen in der gewohnten 
Form abgesagt. Stattgefunden hat bzw. stattfinden soll der verkaufsoffene 
Sonntag anlässlich der traditionellen Feste. Dieser ist bereits seit Jahresbeginn 
per Allgemeinverfügung genehmigt. Das Rahmenprogramm organisiert der 
HGV. Die Stadt hat sich um das Schmücken der Innenstadt mit Wimpelketten 
gekümmert. 
 
Wochenmarkt 
Der Wochenmarkt am Samstag entwickelt sich gut. Neben zwei Obst- und Ge-
müseständen gibt es dort inzwischen auch den Tiroler Bauernstandl, den Stand 
von Bakumer Rindfleisch, einen Blumenhändler, Petra und Michas Meeresspe-
zialitäten sowie alle zwei Wochen die Wildkammer Rhaden, den Mobilen Unver-
packt Laden, Suppen & Honig Schramm sowie eine Händlerin, die eingelegtes 
Gemüse, selbstgemachte Marmeladen und Sirup verkauft. Am Donnerstag er-
gänzt ein Coffee-Bike das Angebot. Seit Juli erscheint zudem im Lohner Wind 
eine doppelseitige Wochenmarkt-Seite, in der Händler vorgestellt werden und 
der Markt beworben wird. 
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Televersorgung im Landkreis Vechta 
Die Städte Vechta und Lohne planen mit weiteren Partnern den Aufbau von 
Televersorgungsstrukturen im Landkreis Vechta. Damit soll langfristig die pfle-
gerische und medizinische Versorgung im ländlichen Raum bei zunehmendem 
Fachkräftemangel mittels digitaler Vernetzung sichergestellt werden. Gemein-
sam haben wir uns deshalb für Fördermittel des Bundesinnenministeriums im 
Rahmen des Programms Heimat 2.0 beworben. Die erste Antragsrunde ist er-
folgreich gemeistert. Bis zum 11. Oktober muss nun der Vollantrag eingereicht 
werden. Die Aussichten auf eine Förderung sind laut Ministerium gut. Die Stadt 
Lohne müsste sich in diesem Fall mit finanziellen Mitteln von voraussichtlich 
insgesamt 15.000 Euro für drei Jahre einbringen. Zunächst bleibt jedoch die 
Entscheidung des Innenministeriums, die voraussichtlich Anfang des Jahres 
2021 fällt, abzuwarten. 
 
Tourismus 

 Seit Mitte August ist Touristik-Managerin Eva Maria Deutschländer aus der 
Elternzeit zurück und wieder für den Städtischen InfoPunkt zuständig. 

 Am 8. Oktober ist eine Schulung des Deutschen Tourismusverbandes im IML 
für die erneute Zertifizierung "i-Marke" geplant (--> Schulung für Kassen-
kräfte im IML und InfoPunkt, Beratungsqualität und Angebote noch weiter 
professionalisieren). 

 Der Landkreis Vechta erstellt für die Region aktuell ein touristisches Entwick-
lungskonzept. Daran arbeitet auch der InfoPunkt mit.  

 Zudem ist der InfoPunkt am kreisweiten Projekt "Masterplan Wandern", bei 
dem es wenige, qualitativ hochwertige und beschilderte Wanderwege für den 
Landkreis geben soll, beteiligt. Das Projekt wird durch LEADER gefördert.  

 Die Wohnmobilstellplätze am Lohneum erfreuen sich zunehmender Beliebt-
heit und werden seit ihrer Wiedereröffnung aufgrund der Corona-Sperrung 
sehr gut angenommen. Die Stadt arbeitet daran, die Aufenthaltsqualität zu 
steigern und Wohnmobilisten in die Innenstadt zu locken. So ist die Aufstel-
lung eines Infokastens in Arbeit. 

 Die Vermarktung des frauenORTes Lohne rückt stärker in den Fokus des 
Städtischen Infopunktes. Dazu gab es bereits das 2. Vernetzungstreffen aller 
Akteure. Neu im Programm ist die vom Freundeskreis Luzie Uptmoor initi-
ierte Radtour "Malerwege". Die ersten beiden Termine waren trotz Corona 
ausgebucht. 
 

 
 
Der Bericht des Präventionsrates sowie der Gleichstellungsbeauftragten wer-
den an das Protokoll angehängt. 
 
Ich danke Ihnen für Ihre Aufmerksamkeit. 
 
 
Tobias Gerdesmeyer 
 Bürgermeister 


